

http://www.footpy.fr/Solidarite-Tout-le-football-regional-derriere-Seydina-Cisse-Balma-et-sa-famille_a9488.html

Solidarité - Tout le football régional derrière Seydina Cissé (Balma) et sa famille

Jeudi 31 Août 2017

Il y a des nouvelles qui font relativiser les tracas ridicules du quotidien. Comme l'a indiqué l'entraîneur de Balma Fabrice Dubois sur le site officiel du club, l'attaquant Seydina Cissé traverse actuellement une épreuve très difficile : « Depuis jeudi soir, nous avons l'impression de vivre dans le brouillard et nous sommes tous sonnés par cette terrible nouvelle. Mes joueurs, mon staff et tout le club se joignent à moi pour envoyer tout notre soutien, nos pensées et notre solidarité à Seydi et ses proches. C'est une véritable épreuve qui nous touche à tous. Nous serons tous ensemble dans ce combat sans aucune retenue et avec toutes nos forces. Sois forte petite princesse...»



Par ces lignes, tous les membres de Footpy tiennent à adresser leur soutien le plus sincère à Seydina et ses proches dans cette épreuve difficile.



Le Phocéen

